

JV

Var-matin



DE LA FERME

SAINT-RAPHAËL

Joanna Roziak retrouve la liberté

A dieu veaux, vaches, cochons, couvées. Notre poule aux cheveux d'or a quitté la ferme cathodique de Visan pour une nouvelle basse-cour très « people ». Etiquette oblige, Joanna a depuis deux semaines troqué ses sabots contre une panoplie Gucci. Cette jeune fille de 26 ans est très sollicitée. Dimanche, c'est donc entourée de son agent, de sa maquilleuse et d'un photographe de la Star Ac' que Joanna a débarqué à Saint-Raphaël dans une somptueuse propriété au bord de l'eau, dans le quartier de Boulouris. Un décor idéal pour des photos que publieront bientôt Gala ou Voici. « On ne fera que des clichés clean », promet le photographe Sipa. Pas question pour Joanna de marcher sur les traces de la pulpeuse Loana, ancien phénomène du Loft.

« Je suis à l'opposé de la Bimbo », insiste-t-elle. « J'aime la sincérité et le naturel ». D'ailleurs, Joanna n'est pas sortie de la Ferme pour casser du sucre sur ses camarades de jeu. « Je ne regrette rien de ces deux mois passés à Visan ». Beaucoup pourtant se souviennent de disputes phénoménales avec Régine. « Je ne me suis pas entendue avec tout le monde mais c'est normal. Quand on passe 1 h 30 par jour dans la salle d'interview pour parler de soi, de sa journée et des autres, il y a de quoi devenir parano ».

Mais alors, que s'est-il passé avec Jordy, dans la salle CSA, où les candidats peuvent s'offrir un peu d'intimité ? « Rien du tout. La réaction du fermier Jean-Philippe, lorsqu'il est entré dans la salle, était bidon. C'est encore un coup de la production ».



Finaliste de l'émission « La Ferme des Célébrités » sur TF1, Joanna a troqué ses sabots pour une panoplie Gucci. (Photo Philippe Amassan)

En réponse, Joanna s'affiche dans les magazines people aux côtés de son fiancé ou de sa petite fille. « Une bonne chose », confirme la maman, soulagée de pouvoir rétablir sa vérité. Après une escale à Saint-Raphael puis à

Cannes, elle s'envolera le mois prochain pour une autre séance photo, cette fois sur l'île de Beauté. La peau suffisamment bronzée, le mannequin polonais pourra alors s'enfermer dans un studio parisien et enregistrer son disque. « Rien

n'est encore fixé mais je pourrai, pourquoi pas, chanter un peu dans ma langue natale ». À peine sortie de l'asile vaclusien de la Ferme que Joanna bouillonne d'idées. La célébrité n'autorise aucun répit.

Jordan POUILLE.

MONACO

Dan Rather,